



Cálidda obtiene una mención especial por sus Buenas Prácticas Corporativas en el reconocimiento anual de la BVL e EY

Lima, septiembre 2020. Por segundo año consecutivo, Cálidda es reconocida y obtiene una mención especial en el concurso para reconocimiento de Gobierno Corporativo que la BVL e EY llevan a cabo cada año. Este reconocimiento va dirigido a empresas líderes en distintos rubros que cuentan con una buena gestión del talento humano, de los temas ambientales, la responsabilidad social empresarial y el buen gobierno corporativo.

Cálidda fue incluida en esta notable distinción tras haber logrado la validación de las prácticas de Buen Gobierno Corporativo establecidas por la SMV para el año 2020 con un puntaje de 93.69%, así como haber superado la valla de 3.00 puntos en la encuesta La Voz del Mercado.

En la ceremonia de reconocimiento, los ponentes destacaron que el gobierno corporativo está tomando mayor protagonismo para garantizar el éxito y el liderazgo de largo plazo de una empresa en cualquier sector. La iniciativa de la BVL e EY tiene como finalidad identificar el valor potencial de las empresas mediante un proceso de retroalimentación que brinde nuevas líneas de acción en las prácticas y comunicación.

“Cálidda tiene un compromiso con la ética y la sostenibilidad empresarial, por eso, se encuentra en constante mejora de sus prácticas de gobierno corporativo. Nuestro objetivo es generar progreso y calidad de vida, y para lograrlo es muy importante actuar con transparencia y generar valor compartido junto a todos nuestros grupos de interés”, comenta Maria Elena Blume, Directora de Asuntos Corporativos de Cálidda.

